

# ご支援ありがとうございました

このたびの第56回選抜高校野球大会では、新津高等学校野球部が、球児あこがれの甲子園へ初出場をはたしました。この出場に際しましては、市民のみなさま方からあたたかいご芳志と熱いご声援をお寄せいただき、誠にありがとうございました。

試合は、秋田県の強豪校金足農業高等学校と初出場同士の対戦となりました。選抜大会の県勢初の1勝という悲願をかけた戦いでしたが、評判の好投手水沢君を打ち崩すことができず、涙を飲む結果となりました。誠に残念ではありますが、しかし敗れたとはい、一球一打に青春をかけた新津高ナインのきわやかな戦いは、高校野球の神髄として多くの賞讃と拍手を浴びました。これもひとえに、市民のみなさま方の物心両面にわたるあたたかいご支援の賜と、心から深く感謝申し上げます。

早速拝眉のうえ、ごあいさつを申し上げなくてはならないところですが、紙上をもって厚くお礼を申し上げる次第です。おって、お寄せいただきましたご寄付の使途につきましては、精算ができ次第、今回同様ご報告いたしたく思いますので、何とぞご了承をお願い申し上げます。

なお球児たちは、帰郷後、甲子園出場の自信と反省点のうえに立って、早くも次の大会に向けて練習に励んでおります。今後とも一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

新津高校野球部を甲子園に送る会会長

新津市長 斎藤富雄

## あの興奮をビデオで再現 一 出場決定から試合まで一

新津高校野球部の甲子園出場にまつわるさまざまな話題が、ビデオにまとめられました。選抜出場決定から雪の中での練習風景、新津駅頭での出発式、応援団、それに試合の模様もバッタリ収録されています。

このビデオの映写会を次の日程で行いますので、ぜひお出かけください。

♡とき 4月19日午後6時30分から

(約2時間30分の予定です)

♡ところ 図書館視聴覚ホール(日宝町)